

Once personas con discapacidad se forman para su inclusión laboral

Han participado en un curso realizado a través del Programa Inserta Empleo de Fundación ONCE

LANZA
VALDEPEÑAS

Once alumnos y alumnas con discapacidad de Valdepeñas han concluido un curso de ofimática que pretende mejorar su inserción laboral, a través de Inserta Empleo de la Fundación ONCE.

El itinerario formativo de 190 horas en materia de ofimática otorga a los participantes el certificado de profesionalidad, mejorando así sus posibilidades a la hora de acceder al mercado laboral, además de formar parte de una bolsa de empleo.

“Se ha conseguido que estas once personas obtengan esa cualificación profesional que les va a ayudar a la integración laboral, que es lo que se pretende, además de servirle para su día a día”, manifestó la concejala de Servicios Sociales, María del Mar Marqués, indicando que el ayuntamiento “va a seguir apostando por esta política activa de formación, integración y orientación para que aquellos colectivos más vulnerables, como es el de las personas con discapacidad, se integren en el mercado laboral”.

Por su parte, Maribel Crespo, técnica de formación de Inserta Empleo,



EL CURSO DE OFIMÁTICA / LANZA

explicó que “nuestro objetivo es que las personas que se han quedado más desfasadas en las nuevas tecnologías se refuercen. En este caso, a personas de más de 30 años, que les ha venido genial este tipo de formación, incluso para buscar trabajo o hacer su currículum”.

Compromiso con la inclusión

Hay que recordar que el Ayuntamiento de Valdepeñas e Inserta Empleo sus-

cribieron el pasado año un convenio de colaboración para fomentar el empleo de las personas con discapacidad en el municipio. Este acuerdo establece un marco de colaboración para mejorar la situación en el mercado laboral de las personas con discapacidad mediante el establecimiento de programas de formación, captación, derivación, orientación e inserción de personas con discapacidad para conseguir su acceso a empleo de calidad.

Valdepeñas convoca el concurso de Cruces de Mayo 2021

LANZA
VALDEPEÑAS

La concejalía de Barrios y Hermandades del Ayuntamiento de Valdepeñas anima a la ciudadanía a celebrar la tradición de las Cruces de Mayo, que este año se retoma tras el parón del pasado año debido al estado de alarma.

El concurso contará únicamente en esta edición con la modalidad de particulares, que se podrán inscribir a través la sede electrónica mediante la página web municipal: [www.valdepeñas.es/sedelectronica>Trámites>H\)Concursos](http://www.valdepeñas.es/sedelectronica>Trámites>H)Concursos) o presencialmente en el Registro Municipal del Ayuntamiento de Valdepeñas, aportando el modelo de solicitud de inscripción y documentación gráfica en soporte electrónico. El plazo de inscripción finaliza a las 23.59 horas del lunes 3 de mayo.

La concejala de Participación Ciudadana y Barrios, Paqui Madrid, ha señalado que el objetivo del concurso es “poner en valor un evento muy vin-



culado a la historia y la tradición de la ciudad, ya que su celebración ayuda a mantener vivas las tradiciones más arraigadas, lo que supone además una interesante actividad de promoción y difusión del rico patrimonio cultural de Valdepeñas vinculado a las tradiciones”.

Para participar, los interesados deberán aportar preferentemente vídeos de 1 minuto máximo de duración donde se vea el montaje completo de la Cruz participante, o varias fotos del mismo. Para la grabación de las imágenes o capturas fotográficas en la cruz deberá

estar dispuesto un pequeño cartel con el rótulo “2021”. Los criterios de valoración del jurado serán la creatividad, la originalidad, el estilo y la ornamentación. El Consistorio pone a disposición de este concurso una dotación de 165 euros en premios, que se desglosan en un primer premio de 75 euros, un segundo premio de 50 euros y un tercer premio dotado de 40 euros.

El fallo del jurado tendrá lugar el día 5 de mayo y la entrega de premios será el miércoles, 6 de mayo, a las 11.30 horas en la plaza de España.

DIMITE LA JUNTA DIRECTIVA DE AFIBROVAL POR MOTIVOS DE SALUD, PERSONALES Y FAMILIARES Y SE DISUELVE LA ASOCIACIÓN

El material que tenía lo han donado al Hogar de Nazaret y el dinero a la Federación de Fibromialgia de Toledo.

LOS 33 AÑOS DE CANFALI-JARAÍZ, DISPONIBLES EN EL ARCHIVO DE LA UNED

Los propietarios del semanario que se publicó entre 1985 y 2018 donan a la Universidad Nacional de Educación a Distancia toda su hemeroteca.

EL COLEGIO NUESTRA SEÑORA DE LOS DOLORES CELEBRA EL DÍA INTERNACIONAL SIN ASCENSORES

El objetivo de esta iniciativa es promover el uso de las escaleras para conseguir revertir el creciente sedentarismo de la población mundial.

LA ESCUELA DE MARTA SERRANO CONMEMORA EL DÍA INTERNACIONAL DE LA DANZA

Ha organizado diferentes actividades, talleres y masterclass para llevar a cabo del 26 de abril al 2 de mayo.

LA CAMPAÑA DESAYUNOS Y MERIENDAS #CONCORAZÓN EN VALDEPEÑAS E INFANTES LOGRA 1.316 EUROS PARA FAMILIAS EN SITUACIÓN DE VULNERABILIDAD

Alcampo y Cruz Roja han logrado 332.000 euros en toda España en la novena edición de la campaña solidaria ‘Desayunos y Meriendas #ConCorazón’, organizada junto a Oney, NhooD y ACYRE Madrid.

EL COLEGIO LUIS PALACIOS CELEBRÓ EL DÍA DEL LIBRO CON DIFERENTES ACTIVIDADES

El centro llevó a cabo cuentacuentos, diseño de marcapáginas, lectura de libros y leyendas, representación de micro teatros, elaboración de carteles y trabajos sobre poesías y cuentos y dio a conocer a los poetas y escritores sobresalientes de la localidad.

‘INMUNO EVASIÓN’: LA PROPUESTA EN VIDEOJUEGO PARA ENSEÑAR INMUNOLOGÍA

La empresa valdepeñera Akura Games mira con lupa el cuerpo humano y su videojuego hace un guiño a la serie ‘Érase una vez... la vida’. Trabaja con el conocido inmunólogo Alfredo Corell.